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つくば秀英高等学校
生徒会発行

１面

・高校最高峰の舞台での

戦い

２面

・高校最後の戦いへ

第3学年大学入学共通テ

スト説明会

・進路と向き合う瞬間

第2学年学部学科説明会

・将来の夢に向かって

第1学年 職業人講話

３面

・New student council

第28期生徒会発足

・現代版諸刃の剣？スマ

ホ決済

・編集後記

４面

・ShueiWalker

2023かごしま総文&鹿児

島県特集

※記事内の〇の中の

数字は学年（ ）は（出

身中学校）になります。

秀花新聞バックナンバー

秀 花 新 聞

自分はこの全国大会で引退となりました。次の新たなス

テージで同じ全国の舞台に戻って来れるように頑張ります。

全国という決勝の舞台で結果を残せなかったことは、とても

悔しいですが、これも一つの経験とし来年に向けて練習を頑

張ります。後輩たちには、また全国の舞台に立ちこの悔しい

気持ちをぶつけて優勝を勝ち取ってもらいたいです。

平沼 京樹③（谷田部東）

今大会の経験を生かし、これから練習を積んで大幅な自

己ベスト更新を目指していきたいです。悔しさだけが残る大

会だったが、全国のレベルの高い選手達と走れてとても良

い経験、刺激になりました。

池嶋 修平②（秀峰筑波）

今回のインターハイは初出場のリレーで決勝進出、個人で

も準決勝進出と来年のインターハイに向けての良い予行練

習になったと思います。今回のインターハイでの借りは来年

のインターハイで返すしかないので、来年は優勝を目指して

頑張ろうと思います。10月には国体、U18で300mがあるので

チャレンジャーとして国体では決勝進出、U18では優勝を目

標に頑張ろうと思います。応援ありがとうございました。

會田 聖也②（大穂）

来年のインターハイではチャンピオンを掴み日本の高校

トップになれるよう練習に専念したいです。今大会は楽しくも

あり悔しくもあり色々な感情が出てきた大会でした。この大

会の悔しさを胸に引き続き頑張っていきたいと思います。

小室 歩久斗②（霞ヶ浦）

自分のやってきたことを全部、今大会に合わせて頑張って

きました。雨が土砂降りの中の試合だったのでウォーミング

アップで作った体も動かなく調子が悪くなり、結果が残らな

かったのが悔しいです。

徳守 央駕③（結城）

自分はこの大会が高校最後の大会だった

ので次は大学で頑張りたいと思います。北

海道という地は想像以上に広大で、とても学

ぶものが多い、思い出の場所となりました

北海道の万年雪は溶かすことができません

でしたが、来年こそは後輩たちが全国で躍

動してくれていると信じています、頑張れ秀

英柔道部！

中村 漣音③（練馬区貫井）

高校運動部最高峰の大会、全国大会（インターハイ）が行

われました。3年生にとっては高校部活最後の試合になった

人もいると思います。本当に猛暑の中、熱い戦いお疲れさま

でした。以下に部活動名と（日程）大会結果を掲載します。

☆陸上競技部（8月2日～6日北海道札幌市・厚別陸上競技

場）

100m小室 歩久斗②（霞ヶ浦）6位入賞 10秒98

100m池嶋 修平②（秀峰筑波）予選敗退

200m會田 聖也②（大穂）準決勝進出

4×100mリレー決勝進出→リレーメンバー平沼京樹③（谷田

部東）・池嶋修平②・小室歩久斗②（霞ヶ浦）・會田聖也②

走高跳徳守央駕③（結城）記録なし

☆柔道部（8月8日～12日北海道立総合体育センター）

男子個人→男子団体二回線進出

団体戦メンバー中村漣音③（練馬貫井）・吉田兼三③（龍・

愛宕）・根本竜希②（勝田二）・鷹巣竜太②（藤代）・鈴木一

星③（牛久一）

個人戦→吉田兼三③（龍・愛宕）二回戦進出

鷹巣 竜太②（藤代）一回戦敗退

取材に協力してくださり、ありがとうございました。

インターハイではチームのみんなに助け

られたので、次の大会では自分がみんなを

助けられるようにしていきたいです。全国

大会では県大会と違って大きな力の差を感

じました。自分たちはこれから更に強くなれ

ると実感することができた大会でした。

根本 竜希②（勝田二）

陸上競技部

次は国体があるので県の代表

として頑張りたいです。個人も

団体も自分が納得する結果では

なかったので悔しかったです。

吉田 兼三③（龍・愛宕）

全国という舞台に立ち、一勝が出来て

とても良い経験になりました。高校柔道

はこれで引退ですが、次の進路先の大

学では日本一目指して頑張ります。

鈴木 一星③（牛久一）

左から鈴木・根本・鷹巣・吉田・中村・木島

池嶋～平沼へバトンパス

2023かごしま総文&鹿児島県特集

鹿児島県オススメSpot「鹿児島市維新ふるさと館」

鹿児島県オススメの飲食「両棒餅（じゃんぼもち&しろくまかき氷」

出場者（山口・石黒）より 他県の生徒と新聞を作る貴重な体験を

することが出来ました。2日間という短い期

間で、初対面の生徒と協力して新聞作成

をすることに、緊張や不安がありましたが、

意見を交換していくうちに仲も深まり、最

後には素敵な記事を作り上げることがで

きました。とても良い経験になりました。こ

の経験を活かして学校での新聞作成に良

い点を取り入れていきたいと思います。

石黒 優奈②（豊里）写真右側

←ハンディしろくま（500円）

天文館むじゃき店の名物か

き氷「しろくま」（500円）甘さ控

えめのミルクと蜜がたっぷり

とかかっており、古くから愛さ

れてきた定番の味を楽しむこ

とが出来る一品です。氷が細

かくふわっふわでボリュー

ミーなかき氷を食べられて幸

せな気持ちになりました。

店名：天文館むじゃき本店

鹿児島市千日町5-8 天文館

むじゃきビル 1F

今回の総文祭に参加し鹿児島県の食文化にふれたり、地元の

方々による町おこしの取り組みを間近で見たりすることで鹿児島県

の魅力を感じることが出来ました。この4日間の鹿児島遠征を経て、

私たちは様々な場所へ行き、自然と触れ合いながら部員同士の仲

を深めることが出来ました。

この経験をいかして、今後の新聞作成を頑張っていきます。引き

続き秀花新聞のご愛読、よろしくお願いします。

坂本 のどか②（桜）

7月29日～8月1日に文化部のインターハイといわれている

全国高等学校総合文化祭新聞の部（かごしま総文）に私たち

新聞部が参加しました。全国の新聞部員が鹿児島県の歴史・

文化・自然・産業など、テーマ別に分かれて取材活動を行い、

新聞作成を行いました。新聞作成・交流を通して、全国のレベ

ルの高さと部員同士の絆を深める貴重な経験をすることが出

来ました。

鷹巣 朱里②（谷田部）

先生から、弾丸スケジュールになると聞かされ

不安でしたが、一緒の班になった人達が優しく

声を掛けてくれ、方言の話などで盛り上がるこ

とができ安心しました。おかげで良い新聞を作

成する事が出来ました、総文祭は今年で47回

目で全国を一巡したタイミングで参加出来た

ので誇らしく思いました、次の総文祭でも全力

を尽くしたいです。(秋篠宮様と悠仁さんにお

会いしてみたかった…)

山口 陸②（坂東東）写真左側

両棒餅（じゃんぼもち）↑

お餅とお茶のセット450円

仙厳園内にある両棒餅屋で食べられます。

餅に2本の竹串を刺さっているのは、武士が腰に大

小の刀を2本さす姿からきていると伝わっています。

みたらし風味で食べ応えもあり、甘くて美味しくいた

だくことが出来ました。また、セットで出されたお茶も爽

やかな風味で、値段以上の満足感でした。

←西郷隆盛と大

久保利通の衣装

を着用して写真

撮影することが出

来ます。

維新ふるさと館↑

鍛冶屋町は明治維新で活躍した西郷隆盛や大久保利通の生誕の地です。

維新館は19世紀の大日本帝国時代に起きた明治維新をテーマにした小さな

博物館です。ハイテク技術を駆使してつくられた等身大ロボットやマルチスク

リーンによって展開されるダイナミックなドラマが見応えある施設です。まる

で幕末の薩摩・日本へタイムスリップしたかのような世界観を味わうことが出

来ます。

維新ふるさと館

所在地：〒892-0846鹿児島市加治屋町23-1

TEL：099-239-7700

入館料

大人（高校生以上）300円

小人（小・中学生）150円

営業時間】9:00〜17:00（最終16:30）・年中無休

今回は自分は不甲斐ない結果で終わってし

まったので、次の大きな大会に向け一から鍛

え直して臨みたいです。自分のダメなところが

全部見つかった課題が多く残る試合でした。

鷹巣 竜太②（藤代）

生徒会発行

”秀花新聞”
全国高等学校総文祭

新聞の部11年連続出場
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9月16日（土）第1学年で職業人講話が行われました。講師

の先生は、ほとんどの方が本校の卒業生です。仕事の内容、

忙しさ、大変さなどの話をして下さいました。また高校時代

のエピソードを交えながら私たちのために、いろいろなお話

を聞かせてくださいました。

黒崎 由嘉①（学園の森）

9月9日（土）第2学年で学部学科説明会がありました。

本校の卒業生の方が講師で来てくださいました。今回の

講演会で自分の興味のある学問についての情報を得ら

れたと思います。今後の自分たちの進路選択の参考に

していきましょう。

鷹巣 朱里②（谷田部）

秀 花 新 聞

将来の夢に向かって進路と向き合う瞬間

←願書で地歴科目や理科

科目は受験する大学に

よって選択が変わります。

科目を選ぶ際には注意し

ながら記入してください。

↓3教科以上、成績通知を希望する場合は

18,800円、希望しない場合は18,000円です。

2教科以下、成績通知を希望する場合は

12,800円、希望しない場合は12,000円です。

共通テストについてモニターを通

じて詳しく説明してくださった

坂野先生第3学年大学入学共通テスト説明会

薬剤師

森井 茜(9期生)

生物・農学系

木村 和輝（18期生)

看護師

鈴木 茉湖(19期生)

編
集
後
記

今
月
号
か
ら
秀
花
新
聞
は
、

新
チ
ー
ム
で
の
新
聞
作
成
と
な

り
ま
し
た
。

八
月
に
は
全
国
高
等
学
校

総
合
文
化
祭
新
聞
部
門
に
参

加
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

こ
れ
で
十
一
年
連
続
の
全
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大
会
出
場
と
な
り
ま
し
た
。

開
催
地
の
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で
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な
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ま

し
た
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九
月
の
学
校
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は
大
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ス
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説
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会

や
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業
人
講
話
、
学
部
学
科
説

明
会
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ど
、
自
分
た
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の
将
来

に
関
わ
る
大
切
な
講
話
を
聞
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機
会
が
あ
り
ま
し
た
。
お
忙

し
い
中
、
私
た
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の
た
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に
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備
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て
下
さ
っ
た
講
師
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生
方
、
会
場
準
備
な
ど
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下
さ
っ
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先
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方
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と
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ご
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今
回
の
講

話
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自
分
た
ち
の
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来
に
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い
て
改
め
て
考
え
て

い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

最
後
に
な
り
ま
し
た
が
、
先

月
号
ま
で
中
心
と
な
っ
て
秀

花
新
聞
を
作
成
し
て
い
た
だ

い
た
先
輩
方
あ
り
が
と
う
ご

ざ
い
ま
し
た
。
こ
れ
か
ら
も
身

近
で
分
か
り
や
す
い
、
そ
し
て

読
み
や
す
い
新
聞
の
作
成
に

励
み
た
い
と
思
い
ま
す
。

坂
本

の
ど
か
②(

桜
）

交通工学（日本大学）

久保 汰成（24期生）
国際（筑波大学）

杉原 那桜（25期生）

9月8日（金）に3年生を対象にした大学入試共通テ

スト説明会が行われました。説明会では進路指導主

任の坂野先生より共通テストの詳細や願書の書き方

についてのお話がありました。3年生たちは今後の進

路のために、真剣な表情で聞いていました。試験に

向けていろいろと不安があるかもしれませんが、皆さ

ん、自分を信じて頑張っていきましょう。

一條 智也③（御所ケ丘）

看護（茨城県立医療大学）

五月女樹美（24期生）

県立医療大学の看護科は現在

の茨城県の医療体制を知ること

が出来るそうで、茨城県で医療

関係の仕事に就きたいと考えて

いる人にとって適している大学

だと感じました。筑波大学の医

学部の生徒とディベートをした

り、ゲーム感覚で参加できる講

義があったりするので楽しく知

識を身に付けられることが魅力

だと感じました。

落合七海②（豊里）

第28期生徒会長より 生徒会活動は、学校における生徒たちの生活の充実や学校生活の改善・

向上を目指すために、自発的、自治的に行われる活動です。その他にも、他

学年同士で協力したり、交流したり、協働して目標の実現をする活動もありま

す。

つくば秀英高校の生徒会では、毎月「秀花新聞」の作成や学校行事の運営

などを主に活動しています。今年度の生徒会では新しい試みとして、IPad内

に目安箱が設置されました。改善してほしい点や取り入れてほしいこと、学校

行事についてなど意見がある方は気軽に目安箱を利用してみてください。

生徒全員でより良い学校、楽しい学校を作り上げていきましょう。

塚本 結菜②（豊里）

役職 学年 氏名 出身校

会長 2 岡田彩希 坂東東

副会長 2 坂本のどか 桜

副会長 2 塚本結菜 豊里

書記 1 鍋島春貴 高山

書記 1 平谷花凛 大穂

会計 2 落合七海 豊里

会計 2 石山創士 手代木

会計 1 木村優太 伊奈

幹事 2 鷹巣朱里 谷田部

幹事 1 小堀心海 高山

高校最後の戦いへ

モバイル決済ランキング

1位モバイルSuica

2位 PayPay 3位楽天ペイ

4位楽天Edy 5位 d払い

講話を聞いて、自分の将

来の目標や夢について改め

て考える良い機会となりまし

た。また、興味のある分野に

ついて深く調べてみたいと思

いました。これから自分の夢

実現のために努力していき

たいと思いました。

大関埜乃子①（秀峰筑波）

生物、農学系のお話を聞きました。

祖父母が農業を営んでいるので農

業という仕事の深さを知ることができ、

とても良い機会でした。先生は人と

の良い関係を構築することが一番難

しいとおっしゃっており、将来に役立

つことを学ぶことが出来ました。

秋元 楠々美①（豊里）

皆さんは買い物で支払いをする時に何を使いますか？私は現金

で支払いをしていますが、最近は『スマホ決済』で支払いをする人が

増えてきています。そこで今回はスマホ決済について調べてみまし

た。

山口陸②（坂東東）

この度生徒会長になりました、岡田彩希です。今年度の

生徒会では、先輩方から引き継いだ活動を継続していくの

はもちろん、生徒の皆さんが少しでも快適で楽しい学校生

活を送っていけるよう、メンバー全員が生徒の意見を拾っ

ていきたいと思っています。

また、行事などにも生徒の皆さんの声を反映できればと

考えています。皆さんの力を借りることがあると思います

が一緒により良い学校を作り上げていきましょう。よろし

くお願いします。

岡田 彩希②（坂東東）

スマホ決済のメリットは、財布が不要で現金の紛失のリスクが防

げること、審査不要で使える、セキュリティ面で暗証コード、指紋認

証等がしっかりしていることです。

当然デメリットもあります。スマホの充電が切れると使えない、対

応しているお店でしか使えない、機種変更時に初期設定が必要なこ

とです。そして、フィッシング詐欺（eメールによって偽のWebサー

バーに誘導して情報を奪う詐欺）でログイン情報等が盗まれたり、

脆弱性（コンピュータのセキュリティ上の欠陥）を攻撃されアカウント

が乗っ取られたり、スマホ自体が盗まれて不正利用されたする等の

事件が発生しています。対策としては、不審なURLにアクセスしない

こと、公式のアプリストアからインストールすること等が挙げられて

います。

まとめると、スマホ決済は便利ですが、他人に不正利用されやす

いという事がデメリットです。スマホ決済をほぼ利用したことのない

私が言っても説得力が無いとは思いますが、スマホ決済はメリット、

デメリットの両方を知った上で現金と併用して使うのがベストである

と言えます。スマホ決済のランキングも載せたので良かったら参考

にしてください。

『スマホ決済』を知らない人もいるかもしれません。『スマホ決済』と

はキャッシュレス決済で、現金を必要としない支払方法の一つで、ス

マホ一台で買い物、サービスの利用ができます。また、経済産業省

が推し進めるキャッシュレス・ポイント還元の影響もあり、近年急速

に利用が広がっています。（最近、ポイント還元等のCMが多いです

よね）そんなスマホ決済ですがその方法は二種類に分かれていま

す。一つは、『Suica』や『nanaco』等の様なスマホに搭載された

Bluetooth等を利用した『非接触型決済（非接触IC決済）』、もう一つ

は、『PayPay』等の様な専用のアプリを起動してQRコード、バーコー

ドを表示させ、店側に読み取ってもらう『QRコード決済』です。スマホ

決済の主な機能としては、事前にアプリにお金をチャージし、支払い

の都度、チャージ分から引落しとなる『前払い』、レジで決済時に口

座残高から利用額が引落とされる『即時払い』、予め登録したクレ

ジットカードの利用代金と共に請求される『後払い』があります。


